

第19回全日本民医連 歯科学術運動交流集会

りんく

実行委員会ニュース No.3

発行:歯科学運交実行委員会

各院所に演題募集要項は

届きましたか?

お待たせしました。

既に各院所に演題募集要項が届いていますか? と思います。全日本民医連HPの歯科部にも掲載されているのでダウンロードしてお使いください。

テーマとの関連では、この分野が一番力を入れて・・・という事ではなく、全ての分野で民医連としての歯科医療の輝きが見いだせる演題が多く寄せられる事を期待しています。

“ポスターセッション”やります!

既に各学会や全日本学連交などでは取り組まれている発表方法です。
演者をしたり、セッションを見学した

りした方もおおくいらっしゃるでしょう。演者との距離が近く気軽に質問できるのが魅力です。

写真やグラフ、文章だけでなく、軽いものなら物品を貼りつけて实物を紹介したり、様々な工夫を凝らす事ができます。(※)



また、発表が終わってもポスターを自由に見てもらう事が出来きますのも、もう一つの魅力です。

どうぞ、ふるってご応募ください。

※詳しくは、10月送付予定のポスター作成要領を参考下さい。

9
15
です

演題登録
〆切



大田区と大田歯科紹介



平日でも仕事がない、閑散とした町工場の並び

大田歯科のある地域(大森)は、海苔の問屋が多く有る事でも有名ですが、羽田の海での海苔産業(浅草海苔)が盛んだった頃の名残です。東京国際空港(羽田空港)を作るときに海を手放すと共に補償金を国からもらい土地の有るものはマンション経営、工場経営等をしてきたと当時の若者だった患者さん達は語って下さいます。一部にはパートと飲み代に持つて行かれた方もいらっしゃいましたが・・・。

高度成長期には工業地帯として輝かしい発展を遂げ、一時期は70メートル先が震むほど空気が汚れていたとの事でした。

ここにちは大田歯科の吉田です。今回は、私達が働いている東京都大田区の話をさせていただきます。大田区は日本の四大工業地帯の一つである京浜工業地帯と、ミスター・ジャイアンツの長嶋元選手を代表するお金持ちの暮らす地域、田園調布の二つの顔があります。南は神奈川県川崎市に多摩川を挟んで隣接し、東は東京国際空港(羽田空港)を端に東京湾に接し、北には品川区、北西には目黒区、西には世田谷区があります。同じ法人の三ツ木歯科を除くと、物理的距離は神奈川民医連の生協歯科クリニック(川崎市)が近いです。そんな東京の端に位置しています。

大田歯科のある地域(大森)は、海苔の問屋が多く有る事でも有名ですが、羽田の海での海苔産業(浅草海苔)が盛んだった頃の名残です。東京国際空港(羽田空港)を作るときに海を手放すと共に補償金を国からもらい土地の有るものはマンション経営、工場経営等をしてきたと当時の若者だった患者さん達は語って下さいます。一部にはパートと飲み代に持つて行かれた方もいらっしゃいましたが・・・。

高度成長期には工業地帯として輝かしい発展を遂げ、一時期は70メートル先が震むほど空気が汚れていたとの事でした。

私たちの法人はこの地域でお金が無いために命を危険にさらす人がいなくなる事を目指し、無料低額診療の指定を取得しています。大田病院は現在建て替えの工事中で、来年の4月には立派な病院として稼働予定です。

大田歯科も現在無料低額診療を取得出来るために模索中です。

時代の狭間で新旧の生活が混ざつて前に進もうとしているそんな地域です。

新しく出来た空港のターミナルや田園調布から廃業や失業、ホームレスの同居する大田区に格差を非常に感じ医療活動に一段と気合の入る大田歯科からのレポートでした。

吉田心一(大田歯科 歯科医師)



↑新築した大田病院病棟ビル。
手前は別館の工事中